

Califica diplomática venezolana al bloqueo contra Cuba de conducta oprobiosa



Quito, 12 oct (RHC) La embajadora de Venezuela en Ecuador, Carol Delgado, afirmó que el bloqueo impuesto por el gobierno de Estados Unidos contra Cuba es una de las más oprobiosas conductas imperiales que ha visto la historia de la humanidad.

En Quito condenó enérgicamente Carol Delgado, la política inhumana desatada por Washington contra la nación cubana por más de 50 años y criticó también la conducta de las administraciones estadounidenses siempre en la búsqueda de adueñarse del mundo, además de intervenir en asuntos internos de otros Estados.

La diplomática venezolana ratificó la solidaridad de la revolución bolivariana con el pueblo cubano ante el número de víctimas ocasionadas por esa política unilateral de más de medio siglo.

Por otra parte consideró que una vez más Cuba contará con el respaldo de la mayoría de los países de la ONU cuando sometan a votación la resolución para poner fin al bloqueo el próximo 26 de octubre.

Por su parte, el reverendo Joel Ortega Dopico, presidente del Consejo de Iglesias de Cuba, afirmó que el bloqueo es un acto de guerra que toca la vida más sensible del pueblo cubano.

Es necesario estar en contra de esa política hostil de Washington contra la nación caribeña pues persigue la muerte, manifestó el líder religioso en el XIII Foro de Organizaciones de la Sociedad Civil Cubana, que tuvo lugar en La Habana.

Cientos de razones e historias justifican su carácter injusto e inhumano, puntualizó ante representantes de organizaciones estudiantiles, científicas, académicas y de otros sectores.

En ese sentido, Ortega Dopico puso como ejemplo como las medidas restrictivas que lo acompañan truncaron recientemente una iniciativa de apoyo a los damnificados cubanos por el huracán Matthew.

Asimismo consideró aberrante y bochornoso la actitud del gobierno norteamericano de intentar someter a un pueblo pequeño por intereses políticos.

"Esperamos que no sean muchas más las generaciones de cubanos bajo este flagelo, expresó y subrayó que "desde la iglesia estaremos luchando para que haya paz".

Con esos argumentos, el reverendo cubano patentizó el respaldo de la iglesia cubana a la declaración final del foro, que estimó en 125 mil millones de dólares el daño sufrido por Cuba a causa del bloqueo.

En ese texto, las organizaciones de la sociedad civil cubana exigieron el fin de esa política, la cual es uno de los obstáculos para la normalización de las relaciones entre los dos países.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/108542-califica-diplomatica-venezolana-al-bloqueo-contra-cuba-de-conducta-oprobiosa>



Radio Habana Cuba